



DER GEMEINDERAT VON BINNINGEN  
AN DEN EINWOHNERRAT

**Abrechnung Anschaffung eines Mannschafts-Transportfahrzeugs für die Feuerwehr  
Binningen**

<b>Kurzinformation:</b>	Als Ersatz für den rund 30 Jahre alten Mannschafts-Transporter der Feuerwehr Binningen hat der Einwohnerrat am 24. Februar 2003 (Gesch. Nr. 130) die Anschaffung eines Mannschafts-Transporters Typ MB Sprinter 316 CDI (Allrad) bewilligt. Es wurde ein Kredit von CHF 150'000 zulasten des Kontos 140.506.01 gesprochen.  Die Auslieferung des Fahrzeugs an die Feuerwehr erfolgte im März 2004.
<b>Antrag:</b>	Die Abrechnung für die Anschaffung eines Mannschafts-Transportfahrzeugs für die Feuerwehr im Umfang von CHF 125'012 (Konto 140.506.01) wird genehmigt.

Binningen, 10. August 2004

GEMEINDERAT BINNINGEN  
der Präsident:                      der Verwalter:  
Charles Simon                      Olivier Kungler

## DETAILBERICHT

### 1. Ausgangslage

Als Ersatz für den rund 30 Jahre alten Mannschafts-Transporter der Feuerwehr Binningen hat der Einwohnerrat am 24. Februar 2003 der Anschaffung eines Mannschafts-transporters, Typ MB Sprinter 316 CDI, zugestimmt und einen Kredit von CHF 150'000 zugunsten des Kontos 140.506.01 gesprochen.

Der Auftrag für das Fahrzeug wurde am 28. Juli 2003 nach Abschluss des vorgeschriebenen Submissionsverfahrens an die Firma FHS E. Frech-Hoch AG in Sissach vergeben. Die Auslieferung und Einlösung des neuen Fahrzeugs erfolgte im März 2004.

Die Basellandschaftliche Gebäudeversicherung (BGV) unterstützt Anschaffungen im Bereich der Feuerwehr, wenn die getätigten Investitionen die BGV-Anforderungen erfüllen, mit einem Subventionsbeitrag. Dies wurde auch im Budget berücksichtigt, allerdings sehr vorsichtig (10 - 15%), da die genaue Höhe zum damaligen Zeitpunkt von der BGV noch nicht festgelegt worden war.

Zur Prüfung der technischen und finanziellen Details sowie zur genauen Festlegung der Subventionshöhe wurden der BGV nach der Auftragsverteilung alle notwendigen Unterlagen, Fahrzeugdetails und Kopien der Kaufbelege vorgelegt. Am 8. September 2003 bestätigte die BGV, dass aus fachlicher Sicht keine Einwände gegen das Fahrzeug bestehen und eine Subvention erstattet wird. Ein Augenschein am angeschafften Fahrzeug sei aber zur definitiven Beurteilung und Subventionszusicherung noch notwendig.

Am 27. Mai 2004 erfolgte die für die Subventionszusicherung notwendige Begutachtung durch den zuständigen Verantwortlichen der BGV unter Beisein des Feuerwehrkommandos.

Am 1. Juni wurde die Subventionszusicherung für den erworbenen Mannschaftstransporter durch die BGV schriftlich bestätigt und die Subvention in der Höhe von CHF 26'474 zur Überweisung an die Gemeinde Binningen freigegeben.

### 2. Kostenzusammenstellung

Kaufpreis (inkl. 7,6% MWST)	CHF	151'486
./. Subventionsanteil BGV	CHF	26'474 (17.47 %)
<b>Total Anschaffungskosten</b>	<b>CHF</b>	<b>125'012</b>
		=====

### 3. Abrechnung

bewilligter Kredit	CHF	150'000
Total Anschaffungskosten	CHF	125'012
<b>Kreditunterschreitung</b>	<b>CHF</b>	<b>24'988 (16,66%)</b>